
質疑概要
Ｑ１.新しい複合施設の駐車場の駐車台数は十分に確保できているのか。

Ａ１.基本設計では新しい複合施設の地下に 74 台の駐車場を想定しており、現

在の市民会館に近い台数を確保しています。また、現在の市民会館では、駐車場

が満車の際には市役所の駐車場を開放することで対応しており、新しい複合施

設についても、満車となる場合は同様に市役所の駐車場の利用による対応を想

定しています。

Ｑ２.ホールの観客席の客席数が現在の700席から500席に減ってしまっている

が、ホールが縮小されてしまうのか。

Ａ２.舞台の広さは、現在の市民会館のホールと同等の広さを確保しています。

また、客席数については、基本計画において、これまでの利用状況を鑑みるとと

もに、快適に観覧できる客席のスペースの確保するため 500 席程度としており、

現状の客席より広く、質の高い客席を整備していきます。さらに、客席を可動席

とすることで、平土間としての利用できるほか、ホワイエと一体的な利用も可能

としています。

Ｑ３.ホールの可動席の収納はどれくらいの人と時間がかかるのか。また、可動

席にすることよって音が生じるなどの問題はないのか。

Ａ３.可動席は電動であるため数人で 1時間程度で収納することが可能です。ま

た、騒音が発生しにくい機構となっているので、舞台等に支障はありません。

Ｑ４.マルイ８階に設置する市民会館仮設会議室は新しい複合施設がオープン

したあとも利用できるのか。

Ａ４.マルイ８階に設置する市民会館仮設会議室については、新しい複合施設が

オープンするまでの代替施設であるため、オープン後に閉館します。

Ｑ５.ユニバーサルデザインについて、しっかりと配慮してほしい。

Ａ５.今後の実施設計で十分に検討していきます。


